

Lancement du projet Interreg POCTEFA ESTAC

14 mai 2025

Avec le projet européen ESTAC, les universités de Perpignan et de Gérone s'engagent pour un espace transfrontalier de formation et de recherche en sciences humaines et sociales grâce au rapprochement de leurs laboratoires.

Lundi 12 mai 2025, à l'Université de Perpignan Via Domitia (UPVD), s'est tenu le lancement officiel du projet Interreg POCTEFA ESTAC : Espace transfrontalier de formation et de recherche. Ce projet de coopération transfrontalière, cofinancé à 65 % par le fonds européen FEDER, associe le Groupe d'Histoire sociale (GHS-FRAMESPA) de l'UPVD, entité cheffe de file, au *Grup d'Estudis Culturals, Artístics i Polítics* et au *Grup de Recerca en Història de les Societats Rurals* de l'Université de Gérone.



Université de Perpignan Via Domitia

Service communication

52 avenue Paul Alduy
66860 PERPIGNAN Cedex 9

04 68 66 21 23

sec-comm@univ-perp.fr

> **Consolidation des liens entre Gérone et Perpignan**

Au cours des trois années à venir, les équipes œuvreront à la mise en place d'un espace transfrontalier de recherche et de formation dans les domaines de l'Histoire et de l'Histoire de l'art, à travers la création de séminaires, colloques et journées d'études ; la mutualisation de bases de données ; la création d'un parcours de Master commun et co-diplômant.

Fort des relations de longue date entre les chercheurs de Perpignan et de Gérone, le projet ESTAC a vocation à favoriser l'intercompréhension et à renforcer l'interculturalité.

> **Pour des savoirs partagés**

Ce projet Interreg POCTEFA constitue l'un des quatre projets structurants développés au sein de l'aire fonctionnelle EsCaT (Espace catalan transfrontalier), dont les enjeux sont de développer une connaissance partagée du territoire transfrontalier de Perpignan à Gérone afin de renforcer les liens entre ses citoyens.

Dans cette dynamique de développement territorial, le projet ESTAC cible, au-delà des acteurs du monde universitaire (étudiants et enseignants-chercheurs), les citoyens de l'EsCaT eux-mêmes, grâce à des actions de valorisation scientifique à destination du grand public (exposition, publications, conférences, ...).

> **Informations pratiques**

- **ESTAC** : Espace transfrontalier de formation et de recherche (EFA137/02)
- **Membres du projet** :
 - Groupe d'Histoire Sociale (UMR 5136 FRAMESPA) de l'Université Perpignan Via Domitia (UPVD - Chef de file)
 - *Institut de Recerca Històrica* de l'Université de Gérone (UdG) :
 - *Grup d'Estudis Culturals, Artístics i Polítics*
 - *Grup de Recerca en Història de les Societats Rurals*
- **Durée du programme** : 01/01/2025 - 31/12/2027
- **Budget** : 492 022,29 € (dont 319 814,48 € de FEDER)
- **Coordinateur UPVD** : Julien Lugand, Maître de conférences en Histoire de l'art moderne

Le projet ESTAC a été cofinancé à 65 % par l'Union européenne à travers le Programme Interreg VI-A Espagne-France-Andorre (POCTEFA 2021-2027). L'objectif de POCTEFA est de renforcer l'intégration économique et sociale de la zone frontalière Espagne-France-Andorre.



Cofinanciado por
la UNIÓN EUROPEA
Cofinancé par
l'UNION EUROPÉENNE



Contacts presse

Benjamin Héraut

Directeur de la communication

benjamin.heraut@univ-perp.fr

04 68 66 21 23 - 06 85 38 81 70

Cannelle Courtial

Chargée de communication

Cannelle.courtial@univ-perp.fr

04 68 66 21 23 - 06 74 98 02 86